

Avec le Groupe Sonatrach

GCB présente à la 49ème édition de la foire internationale d'Alger.



Inaugurée par le Premier Ministre Mr Abdelmalek SELLAL, la 49ème édition de la Foire Internationale d'Alger (FIA) a eu lieu du 28 Mai au 02 Juin 2016 au Palais des Expositions Pins Maritimes - Alger.

Tenue sous le thème de "l'investissement et l'entreprise au cœur de l'économie productive" la foire internationale d'Alger est considérée comme la plus importante manifestation économique de la région. Elle constitue une plateforme incontournable de l'économie nationale et un rendez-vous annuel de première importance pour la communauté d'affaire internationale qui s'intéresse au marché algérien, et offre de réelles opportunités d'investissement et d'affaires mutuellement bénéfiques.



Pour cette année, GCB était présente à cette foire internationale avec le Groupe de Sonatrach sur un stand de 120 m².

L'approche pour cette année est de présenter des tenues de travail sur un mannequin, des engins lourds en miniature, plusieurs scènes en miniature exposée au grand public dans un ensemble constituant la chaîne de production des hydrocarbures en Algérie.

